



► EXPOSICIÓN

El Colectivo Galbana inaugura hoy su exposición 'Cuerpo y Lugar'

REDACCIÓN / ÁVILA

El Colectivo Galbana inaugura hoy una muestra en Ávila, que recopila la obra de sus doce integrantes. La exposición *Cuerpo y Lugar* podrá verse en el Episcopio hasta el próximo día 19 de enero.

Galbana es un colectivo de jóvenes artistas surgidos de la Facultad de Bellas Artes de Salamanca en 2008 y que ha ido ampliando sus miembros a lo largo de los años. Sus integrantes: Licenciados en Bellas Artes, fotógrafos, muralistas, ilustradores, animadores, diseñadores, tatuadores e incluso profesores de arte. Sus integrantes proceden de diversos lugares de España: Ávila, Asturias, Burgos, Valencia. Se ha sumado recientemente una nueva incorporación de México.

Los integrantes del colectivo trabajan en solitario y también, según lo requiera el proyecto, con diferentes colaboradores, como ponen de manifiesto sus autores.

Todos los componentes del colectivo Galbana son licenciados en Bellas Artes por la Facultad de Bellas Artes de Salamanca.